

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang Masalah**

Perkembangan dunia teknologi informasi yang berlangsung cepat dengan hadirnya bermacam macam perangkat keras dan perangkat lunak yang lebih baik dari sebelumnya. Salah satunya ditandai keberadaan internet yang menyediakan berbagai layanan. Bentuk layanan yang dihadirkan internet sangat berguna dan membantu bagi kehidupan manusia. Bentuk layanan tersebut mulai dari akses data, informasi aktual, iklan, komunikasi, dan sebagainya. Pesatnya perkembangan teknologi, maka tidaklah heran jika berbagai yayasan dan lembaga sekolah, instansi atau organisasi banyak menggunakan komputer sebagai alat bantu yang mampu menyimpan dan mengola segala macam data dengan cepat, tepat dan akurat. Seiring dengan perkembangan tersebut, komputer diharapkan tidak hanya sebagai pengolah data saja, tetapi dapat menjadi media informasi yang dapat diakses setiap saat. Hal ini diwujudkan dengan menghubungkan komputer dalam sebuah jaringan atau internet. Dengan adanya teknologi juga dapat membantu memudahkan instansi pemerintah (sekolah negeri) maupun swasta (milik pribadi / yayasan) dalam melaksanakan pekerjaan mereka. Teknologi yang digunakan dalam hal ini yaitu dengan penggunaan sistem informasi.

Sistem informasi akuntansi merupakan salah satu sarana untuk melakukan pengendalian terhadap prosedur pengupahan dan penggajian agar pekerjaannya dapat berjalan sesuai rencana untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Dengan adanya sistem informasi akuntansi yang baik

diharapkan dapat menghindari penyimpangan-penyimpangan yang terjadi di keuangan sekolah. Oleh sebab itu sangatlah jelas bahwa sistem informasi mempunyai hubungan yang erat dengan sistem pengupahan dan penggajian.

Gaji merupakan sejumlah uang yang diberikan kepada seorang pegawai sebagai imbalan jasa atas usaha atau kerja yang telah dilakukannya terhadap perusahaan. Dalam memberikan gaji setiap perusahaan memiliki sistem yang berbeda-beda. Di mana gaji yang diberikan kepada para tenaga kerja juga berbeda sesuai dengan jabatan dan tingkat golongannya. Sehingga bukanlah suatu hal yang mengherankan apabila suatu perusahaan mengalami kesulitan dalam melakukan perhitungan gaji tenaga kerja tersebut. Hal ini umumnya disebabkan karena adanya jumlah tenaga kerja yang sangat banyak dan waktu yang digunakan untuk menghitung gaji sangatlah singkat yang biasanya dilakukan diakhir bulan.

DI SMA BINA BANGSA SIWALANKERTO UTARA II NO. 7 SURABAYA merupakan suatu yayasan sekolah islam swasta yang menggunakan sistem di sekolah tersebut masih dilakukan manual, salah satunya absensi dan penggajian. Setelah diproses manual dengan cara pembukuan barulah di akhir bulan H-5 di data menggunakan komputer dengan format excel untuk mempermudah penghitungan. Dengan ini yayasan SMA BINA BANGSA SIWALANKERTO UTARAN II NO. 7 SURABAYA menginginkan setiap guru yang bekerja dapat memberikan hal yang terbaik dan merasa nyaman selama berada ditempat kerja. Mengingat gaji dan upah merupakan hal yang sangat sensitif, maka penerapan sistem informasi akuntansi atas gaji sangat penting, untuk menghindari penyelewengan atau kecurangan dana sehingga dapat merugikan

perusahaan. Sehingga adanya sistem informasi akuntansi data historis yang dibutuhkan dapat dikelola dengan efektif dan efisien. Maka tugas akhir ini penulis tertarik ingin membahas sistem informasi akuntansi yang berfokus pada data penggajian guru di SMA BINA BANGSA. Adapun judul tugas akhir ini adalah **“Sistem Informasi Akuntansi Penggajian Guru Di SMA BINA BANGSA SIWALANKERTO UTARA II NO.7 SURABAYA”**

## **1.2 Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah di atas, dalam penelitian ini penulis mengemukakan rumusan masalah sebagai berikut :

1. Bagaimana Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Penggajian Guru di SMA Bina Bangsa Siwalankerto Utara II No.7 Surabaya ?

## **1.3 Tujuan Penelitian**

Dengan adanya rumusan masalah diatas, penelitian ini bertujuan :

1. Untuk mengetahui Penerapan Sistem Informasi Akuntansi Penggajian Guru yang diterapkan pada SMA Bina Bangsa Siwalankerto Utara II No.7 Surabaya.

## **1.4 Manfaat Penelitian**

Penelitian ini diharapkan dapat memberi manfaat sebagai berikut :

### **1.4.1 Aspek akademis**

Dapat memberikan masukan mengenai ilmu pengetahuan tentang sistem informasi akuntansi penggajian demi menunjangnya peningkatan khususnya dibidang keuangan.

### **1.4.2 Aspek pengembangan ilmu pengetahuan**

Sebagai masukan dan pertimbangan yang nantinya dapat bermanfaat sebagai referensi bagi sekolah dalam menjalankan fungsi

manajemen dengan baik berkaitan dengan sistem informasi akuntansi  
penggajian.

#### 1.4.3 Aspek praktis

Penelitian ini bermanfaat bagi peneliti sebagai pengalaman praktis dan pembelajaran dalam memahami dan menerapkan teori yang telah diterima dalam bidang akuntansi.